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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE JI-PARANÁ
ATA DE REUNIÃO

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, no mini auditório do
Campus, reuniram-se ordinariamente o Presidente do CONSEC, Cons. Lenilson Sergio Candido, a Vice-
Presidente do CONSEC; Cons. Ana Lúcia Denardin da Rosa; a Chefe do DACHS-JP, Cons. Isaura Isabel
Conte; o Chefe do DAF-JP, Cons. Marco Polo Moreno de Souza; a Chefe do DAME-JP, Cons. Gabi Nunes
Silva; a Representante Docente Subs�tuta, Cons. Janileide Vieira Gomes; a Representante Técnica, Cons.
Graziella Pine� Passoni; a Representante Docente, Cons. Elisabete Lourdes do Nascimento; o Chefe do
DAEA-JP, Cons. Jeferson Alberto Lima; o Representante de Coordenação de Pós-Graduação Stricto Sensu
Subs�tuto, Cons. Carlos Mergulhão Junior; a Representante da Comunidade Externa Subs�tuta, Cons.
Daise da Silva Lopes. Ausências jus�ficadas: Cons. Vanubia Sampaio dos Santos Lopes; Cons. Kecio
Gonçalves Leite. Havendo o quórum necessário, o Presidente cumprimentou a todos os presentes
e declarou aberta a sessão, agradecendo a todos os servidores, técnicos e docentes, que auxiliaram no
CONECTA, que estamos com muitas a�vidades este mês e que a par�cipação de todos é
essencial. Informes. A Cons. Gabi informou que estão abertas as inscrições para o VI WORKSHOP EM
ESTATISTICA APLICADA; o evento, que ocorrerá de 5 a 7 de dezembro de 2023, será online e transmi�do
pelo canal no Youtube Esta�s�ca UNIR-JP; melhores informações serão divulgadas nos murais do campus
e nas mídias sociais. A Cons. Isaura informou que o DACHS está com o processo eleitoral para Chefe e
vice-chefe aberto e as inscrição de candidatos é até o dia de hoje; A Cons. Graziella informou que houve
uma matrícula para o curso de Engenharia Ambiental e Sanitária e dois para o de Pedagogia por meio do
Processo Sele�vo de Vagas Ociosas. A Cons. Ana Lúcia informou que no dia 15 de novembro será o Dia de
UNIR; assim, solicita que os chefes de departamento sensibilizem os professores para par�cipar desse
evento, a fim de divulgação dos cursos, uma vez que nesse dia, toda a comunidade está convidada a
usufruir dos serviços ofertados pelas ins�tuições parceiras do evento, além de terem a oportunidade de
conhecer melhor as a�vidades desenvolvidas na Universidade Federal de Rondônia, finalizou dizendo
para que todos venham fazer parte do Dia de UNIR. A Cons. Elisabete informou que está em fase de
implementação o Programa Escola das Águas Amazônia, uma inicia�va de professores e técnicos do
campus de Ji-Paraná, que tem três projetos vinculados: 1) Dr. Água e sua amiga, alguinha, voltado
a educação ambiental na temá�ca recursos Hídricos, 2) Meninas na Ciência das Águas, voltado a iniciação
e divulgação cien�fica de alunas do ensino médio, graduação e pós-graduação e 3) Jovens cien�stas das
Águas, voltado para alunos e alunas de ensino médio, graduação e pós graduação. A Cons. Janileide
informou que estão abertas as inscrições para XV Semana da Física do DAF-JP, que vão até 26 de
novembro e o envio de trabalhos até 20 de novembro, podendo haver prorrogação; A semana da �sica é
uma ação que faz parte do plano de curso de licenciatura em �sica do DAF/JP. O Cons. Carlos parabenizou
a ideia do Dia de UNIR e as ações que estão acontecendo no Campus; informou que está em andamento
o processo de seleção do Mestrado Profissional em Ensino de Física, para mais sete vagas para ingresso
em 2024. O Cons. Jeferson informou que o departamento através de seus professores e alunos tem
desenvolvido várias ações como: ampliação da piscicultura próximo do prédio da �sica, representação
junto ao comitê - várias demandas, par�cipação dos professores no CONECTA - dedicação, ponto de
coleta sele�va no estacionamento próximo da engenharia, PROFÁGUA. O Presidente reiterou as falas do
Cons. Jeferson, que o ano tem sido muito bom, que algumas demandas reprimidas do ano passado esse
ano estão sendo possíveis de ser implementadas, que desde o início da gestão, ele e a profa. Ana Lúcia
�veram o intuito de realizar um trabalho conjunto entre os departamentos, um engajamento, e isso tem
ocorrido. Que existe um gargalo ainda na ins�tuição, que é a falta de alunos, que marcará uma reunião
para discu�r a situação da graduação com os chefes de departamento. Que encaminhou para os
departamentos os processos com relatórios da CPAV, que o Campus possui professores extremamente
produ�vos, mas também tem professores que não produzem há algum tempo, e que pretende trilhar um



19/02/2024, 09:26 SEI/UNIR - 1550745 - Ata de Reunião

https://sei.unir.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1702075&infra_sistema=… 2/4

caminho para fortalecimento da graduação. Que em questão de publicações, Ji-Paraná ficou em segundo
lugar na exposição PIBIC e PIBIT, com dezoito trabalhos, perdendo apenas para Rolim de Moura; que pela
quan�dade de docentes que temos no Campus, a produção deveria ser maior; que ano passado foi
empenhado mais de um milhão e seiscentos mil reais em compras para equipar o Campus, que esse ano
o valor também já está significa�vo e deixa a pergunta, qual o retorno de tudo isso? Falou que o Dia de
UNIR será um dia importan�ssimo, que a estrutura que está sendo pensada tem tomada grandes
proporções, que a ação está sendo construída a várias mãos, que a intenção do evento é trazer a
comunidade para dentro da ins�tuição; que com relação aos editais da PROPESQ, Ji-Paraná já �veram
inscrições deferidas em três projetos, um da Direção, um do Prof. Marco Polo e um do Prof. Márcio;
informou que a iluminação de natal do Campus foi conseguida junto com a Prefeitura Municipal, com a
Secretaria de Cultura, que cederam as luzes e a equipe de manutenção fez a instalação. A Profa. Elisabete,
em complementação a fala do Prof. Lenilson sobre os editais da Propesq, pediu que seja observado nos
editais a questão dos prazos para submissão das propostas, que seja dado um prazo de 30 dias,
observando que o período de submissão não abranja período de férias no calendário da UNIR; em caso
de indefinição de orçamento, sugere colocar no edital que o valor des�nado ao projeto será repassado
mediante orçamento, havendo possibilidade de corte no valor repassado. O Cons. Jeferson informou que
está aberto o Edital Nº 5/2023/FAPERO-DC PROGRAMA DE APOIO À PESQUISA – PAP/UNIVERSAL ÁREAS
PRIORITÁRIAS - CHAMADA FAPERO Nº. 05/2023. Inclusões de Pauta. O presidente solicitou inclusão
do Processo 23118.016610/2023-16 - Ad Referendum Projetos de Extensão Campus Ji-Paraná.
Interessado: CJP. O Cons. Marco solicitou inclusão do Processo 23118.013374/2023-78 - Mestrado
Profissional em Educação Inclusiva - PROFEI - Campus de Ji-Paraná. Interessado: CJP. Relator: Cons. Marco
Polo Moreno de Souza. A Cons. Gabi solicitou inclusão do Processo 23118.016270/2023-15 - Solicitação
de matrícula fora do prazo de Juliane Estevo Evangelista. Interessado DAF-JP. Relatora: Cons. Gabi Nunes
Silva; A Cons. Elisabete solicitou a inclusão do Processo 23118.001748/2023-11 - Proposta de alteração de
horário das sessões. Pedidos colocados em votação, aprovados por unanimidade. Primeiro Item de
Pauta. Processo 23118.013629/2022-11 - Estágio Probatório Janileide Vieira Gomes. Interessada:
Janileide Vieira Gomes. Relator: CAEPSD-JP. O processo foi projetado aos presentes, lido o Parecer da
Avaliação de Desempenho da Servidora Docente Janileide Vieira Gomes, em que obteve nota final de
9,37. O parecer foi colocado em discussão, não havendo discussão, foi colocado em votação, parecer
aprovado por unanimidade. Segundo Item de Pauta. Despacho 1543600 da Cons. Vanubia Sampaio dos
Santos Lopes no Processo 23118.015944/2023-64. O Despacho da Conselheira foi projetado e lido aos
presentes. Em seguida o despacho foi colocado em discussão. A Cons. Graziella iniciou falando que todos
estão sobrecarregados, com diversas demandas, que se for aceito um pedido desses abre-se precedente
para todos os demais relatores. A Cons. Gabi falou que relatar processos é a�vidade inerente dos
conselheiros. O presidente reiterou que a conselheira pediu para não relatar processos neste momento,
ao passo que informou que ela deveria solicitar isso ao Conselho e por isso fez o presente despacho; após
discussões, todos concordaram que as demandas de relato são inerentes a todos, que se aprovar a
dispensa de emissão de parecer no conselho para a conselheira em questão teria que se aprovar para
todos e que por isso não seria possível aceitar este pedido, colocado em votação, o pedido da conselheira
foi reprovado por unanimidade. Em complemento, foi discu�da a urgência do processo, e assim optou-se
pela deliberação do pedido de matrícula do discente Braz Antonio Tartaglia Pereira, após discussões, foi
colocado em votação e o pedido foi aprovado por dez votos favoráveis e um contrário da Cons.
Graziella. Terceiro Item de Pauta. Processo 23118.016610/2023-16 - Ad Referendum Projetos de Extensão
Campus Ji-Paraná. Foram projetados os cinco projetos de extensão que foram aprovados por Ad
Referendum no SIGAA. O processo foi colocado em discussão, não havendo discussão, foi colocado em
votação, Ad referundums aprovados por unanimidade. Quarto Item de
Pauta. Processo 23118.013374/2023-78 - Mestrado Profissional em Educação Inclusiva - PROFEI - Campus
de Ji-Paraná. Interessado: CJP. Relator: Cons. Marco Polo Moreno de Souza. O presidente agradeceu ao
conselheiro Marco pelo pronto atendimento em proceder com o relato e parecer de urgência. O relator
do processo fez a leitura do parecer, que foi favorável a aprovação do Regimento Interno do Programa de
Mestrado Profissional Interins�tucional em Educação Inclusiva na Universidade Federal de Rondônia. O
parecer foi colocado em discussão, após discussão, foi colocado em votação que foi aprovado por
unanimidade. Quinto Item de Pauta. Processo 23118.016270/2023-15 - Solicitação de matrícula fora do
prazo de Juliane Estevo Evangelista. Interessado DAF-JP. Relatora: Cons. Gabi Nunes Silva. A relatora do
processo fez a leitura do parecer, que foi favorável a matrícula da discente. O parecer foi colocado em
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discussão, não havendo discussão, foi colocado em votação e aprovado por dez votos favoráveis e um
contrário da Cons. Graziella. Sexto Item de Pauta. Processo 23118.001748/2023-11 - Proposta
de alteração de horário das sessões do Conselho. A cons. Elisabete solicitou a inclusão como item de
pauta, de uma proposta para alteração dos horários das reuniões do Conselho do Campus, passando a
iniciar às oito horas. O pedido foi colocado em discussão, após discussão, foi colocado em votação,
indica�vo aprovado por nove votos favoráveis e duas abstenções, dos conselheiros Marco e
Carlos. Encerramento. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e cinquenta e cinco minutos,
o Presidente agradeceu a todos deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Aline Cris�na
Helfenstein, secretária ad hoc, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, vai por mim e pelos presentes
assinada eletronicamente. 

Documento assinado eletronicamente por ALINE CRISTINA HELFENSTEIN, Secretário(a), em
09/11/2023, às 11:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LENILSON SERGIO CANDIDO, Presidente, em 09/11/2023,
às 11:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Daíse da Silva Lopes, Usuário Externo, em 09/11/2023, às
11:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JEFERSON ALBERTO DE LIMA, Conselheiro(a), em
09/11/2023, às 11:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCO POLO MORENO DE SOUZA, Conselheiro(a), em
09/11/2023, às 11:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GABI NUNES SILVA, Conselheiro(a), em 09/11/2023, às
11:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GRAZIELLA PINETTI PASSONI, Conselheiro(a), em
09/11/2023, às 11:59, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISAURA ISABEL CONTE, Conselheiro(a), em 09/11/2023,
às 12:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CARLOS MERGULHAO JUNIOR, Conselheiro(a) Suplente,
em 09/11/2023, às 14:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILEIDE VIEIRA GOMES, Docente, em 09/11/2023, às
22:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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